

Medalla del Mérito Asegurador



La Junta Directiva de la Federación de Aseguradores Colombianos FASECOLDA, creó el 10 de mayo de 1960 la condecoración “Medalla del Mérito Asegurador”, para exaltar los méritos y el compromiso de todas aquellas personas que se distinguen por sus servicios notables en la industria aseguradora colombiana.

Ana Felisa Pérez

Analista de Mercadeo
FASECOLDA

En el mes de abril la Junta Directiva de FASECOLDA, presidida en ese entonces por Gonzalo Alberto Pérez, decidió otorgar la medalla al mérito asegurador a Jorge Enrique Uribe, actual presidente de la Compañía de Seguros Bolívar y a Camilo Fernández Escovar, Presidente de la Compañía Mundial de Seguros por su amplia experiencia y aportes al sector asegurador colombiano.

El homenaje se realizó durante el evento de instalación de la XVI Convención Internacional de Seguros 2007 en el Museo Naval de la ciudad de Cartagena, en donde el Ministro de Protección Social, Diego Palacio Betancourt, impuso la medalla a estos dos ejecutivos de la industria.

A continuación presentamos la historia de vida de los homenajeados, los cuales han trabajado incansablemente por construir un país y ver los frutos de su cosecha, sin que el tiempo haya desvirtuado sus metas: la confianza y la buena fé por asegurar el futuro de los colombianos, en medio de un destino incierto donde siempre se mantendrá viva la esperanza.



Izquierda: Jorge Enrique Uribe,
Presidente de la Compañía de Seguros Bolívar
Derecha: Camilo Fernández Escovar
Presidente de la Compañía Mundial de Seguros



Jorge Enrique Uribe
Presidente de la Compañía de Seguros Bolívar

Jorge Enrique Uribe, Presidente de Seguros Comerciales Bolívar.

Ingeniero Civil de la Facultad Nacional de Minas, con un master en Ciencias Actuariales de la Universidad de Lausanne, Suiza. Su vida laboral en el campo asegurador la inició en la Aseguradora Colseguros, como asistente del gerente actuario, para luego desempeñarse como gerente actuario, vicepresidente administrativo y vicepresidente técnico.

En el año de 1982, ingresa a la Compañía de Seguros Bolívar como Vicepresidente de Seguros Personales y luego de desempeñar varios cargos de dirección relacionados con el ramo de personas y con el área financiera y de sistemas, asume la presidencia de la compañía en el año de 1994.

En el transcurso de su vida profesional ha asumido cargos como el de Presidente de la Sociedad Colombiana de Actuarios y docente de cursos de organización de compañías de seguros de vida en el Centro Suizo de Formación Aseguradora en Zurich, Suiza. Además se desempeña como profesor de la Universidad Externado de Colombia en las especializaciones de Seguros y Seguridad Social.

Actualmente Jorge Enrique Uribe, es miembro activo de las juntas directivas de Seguros Bolívar, Sociedades Bolívar, Brinks de Colombia, Foodex y Leasing Bolívar.

Desde el punto de vista gremial, Uribe ha jugado un importante papel de liderazgo, con énfasis en los aspectos técnicos de la actividad aseguradora, no sólo como miembro de la Junta Directiva de Fasecolda, sino también como participante activo de la Cámara Técnica de Vida y Personas y, especialmente, como Presidente, desde hace varios años, de la Cámara Técnica de Seguridad Social. En estos foros de discusión, Jorge Enrique Uribe, ha enriquecido de manera tangible los debates sobre temas tales como las tablas de mortalidad y los aspectos técnicos y estructurales del ramo de rentas vitalicias para solo mencionar algunas de sus contribuciones.

Este importante ejecutivo ha desempeñado con gran iniciativa, honestidad y transparencia cada una de las acciones y actividades que lo hacen merecedor de esta importante distinción en la industria aseguradora.

» La función social que cumple la industria aseguradora es innegable mas aún es indispensable para el desarrollo económico de cualquier país. Deseo expresar un sentido agradecimientos a mi esposa Reneta, a mis hijas, por su apoyo y por el tiempo que les he robado debido a mis quehaceres y actividades, a mis compañeros y a mis colaboradores y demás funcionarios de Seguros Bolívar que sin su concurso hubiese sido imposible merecer la distinción que hoy se me otorga.

» Quiero dedicarle este reconocimiento a mi familia y María Claudia, de quien he recibido siempre un gran apoyo comprensión y reconocimiento y sobre todo un inmenso amor. Deseo compartir este gran honor con todos los mundialistas hoy vinculados con la empresa y con aquellos que con el transcurso del tiempo han pasado por ella.

Camilo Fernández Escovar, Presidente de la Compañía Mundial de Seguros.

Ingeniero Civil de la Universidad Javeriana y Administrador de Empresas de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, posee especializaciones en Técnicas Bancarias y Análisis Financiero y de Crédito del Chase Manhattan Bank. Además, cuenta con diversos cursos de seguros generales, vida y reaseguros realizados en la Compañía Suiza de Reaseguros en Zurich Suiza y en Cover, Venezuela.

Su amplia experiencia laboral incluye Director del Departamento de Accionistas, Subdirector del Departamento Fiduciario y Subdirector de la Región Sur del Banco de Comercio; Gerente General de Auto Financiera Colombia, Gerente General de Seguros Colombia, Seguros de Vida Colombia y Capitalizadora Colombia.

También se ha desempeñado como Gerente General de Seguros Alfa y Actualmente es el Presidente de la Compañía Mundial de Seguros, del Grupo Mishaan y Director General del Grupo Mishaan, de leasing, seguros y construcción.

Camilo Fernández, ha pertenecido además, a diversas juntas directivas como la del Banco Nacional, Capitalizadora Colombia, Corporación Financiera de Occidente, Reaseguradora Hemisférica, Seguros la Andina, Leasing Mundial, Federación de Aseguradores Colombianos FASECOLDA y la Asociación Panamericana de Fianzas, donde actualmente es el Presidente del Comité Internacional de Fianzas.



Camilo Fernández Escovar
Presidente de la Compañía Mundial de Seguros

Este destacado ejecutivo ha realizado una contribución muy productiva y permanente en la Junta Directiva de Fasecolda. Asimismo, es importante resaltar su participación en la Cámara Técnica del SOAT en el cual ha aportado sus conocimientos en temas complejos tales como el diseño del mecanismo de compensación entre compañías, propio de este ramo. Al otorgar esta distinción, se ha tenido en cuenta también sus aportes visibles al ramo de los seguros de cumplimiento, pues su participación en la cámara respectiva, la cual ha presidido en varias ocasiones, ha sido de vieja data, persistente y enormemente enriquecedora. Ahora que se avecinan unos cambios importantes en la regulación de este ramo, el gremio seguirá contando con las luces y las propuestas de Camilo Fernández.